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Auszug 
aus dem Entwurf der Niederschrift der Sitzung des A usschusses 

Umwelt und Grün vom 07.06.2016 

öffentlich 

2.2 Beleuchtung des Hauptwegs vom Clouth-Gelände zu r KVB-Haltestelle 
Kinderkrankenhaus  
Antrag der FDP-Fraktion vom 22.04.2016 
AN/0767/2016 

SB Herr Dr. Albach begründet den Antrag. Er merkt an, dass sich die Struktur und 
Charakteristik des Geländes völlig verändert habe. Ziel des Antrags sei es, vielen 
Menschen einen angstfreien Zugang zu den öffentlichen Verkehrsmitteln auf der 
Amsterdamer Straße zu ermöglichen. Gegebenenfalls bitte er die Verwaltung zu prü-
fen, ob und wie das mit Bewegungsmeldern umzusetzen sei. Dies sei allerdings nur 
eine Frage und nicht Teil des Antrags. 

SB Herr Becker schließt sich namens der SPD-Fraktion dem Sicherheitsaspekt an. 
Unter der Bedingung, dass die Leuchten dem Stand der Technik entsprechen, würde 
man dem Antrag zustimmen. 

RM Herr Brust bezeichnet den Antrag generell als überlegenswert. Allerdings sollten 
über derartige Anträge zunächst die BVen vor Ort entscheiden. Anschließend müsse 
der Ausschuss Umwelt und Grün die Ausnahme genehmigen. Herr Brust beantragt, 
den Antrag in die BV Nippes zu verweisen und deren Stellungnahme abzuwarten. 

RM Frau Akbayir unterstützt die Aussage ihres Vorredners. Sie weist jedoch auf den 
Grundsatzbeschluss des Ausschusses Umwelt und Grün hin, wonach Grünanlagen 
nicht beleuchtet werden, was die Fraktion Die Linke auch gut finde. Sie habe sich die 
Situation vor Ort angeschaut und meint, dass man genauso gut den Weg um die An-
lage herum, so wie bisher benutzen könne. 

Stadtkämmerin Frau Klug bemerkt, dass viele Gesichtspunkte abzuwägen seien. 
Man sei unter anderem mit der Unteren Landschaftsbehörde in Kontakt. Sie begrüße 
den Vorschlag, den Antrag zunächst in die BV Nippes zu verweisen. Unabhängig 
davon werde die Verwaltung zu diesem Antrag eine Stellungnahme abgeben, an der 
verschiedene Dezernate beteiligt sein werden. 

SE Herr Donath informiert darüber, dass von der Bebauung zu der Haltestelle ein 
breiter neuer Gehweg errichtet worden sei, der sicherlich von der Öffentlichkeit ge-



  

nutzt werde. Die Lösung, über die Xantener Straße zur Haltestelle zu kommen, sei 
praktisch nicht gegeben.  

RM Frau Welcker bemerkt, dass sich die CDU-Fraktion dem Antrag von Herrn Brust 
anschließen könne. Auch wolle man die angekündigte Stellungnahme der Verwal-
tung abwarten. Sie fragt Herrn Dr. Albach, ob es gegen den Verweis in die BV Nip-
pes mit anschließendem Rücklauf in den Ausschuss Bedenken gebe.  

Dies ist nach Aussage von Herrn Dr. Albach nicht der Fall. 

Anschließend stellt sie den von RM Herrn Brust mündlich beantragten Verweis in die 
Bezirksvertretung Nippes mit anschließender Wiedervorlage im Ausschuss zur Ab-
stimmung: 

 

Beschluss: 

Der Ausschuss für Umwelt und Grün verweist den Antrag zur Beratung in die Be-
zirksvertretung Nippes und bittet um Wiedervorlage im Ausschuss mit dem Votum 
der Bezirksvertretung. 

Abstimmungsergebnis: 

Einstimmig zugestimmt. 

  


